

Aire Libre

AÑO I

N.º 3

Periódico de la Escuela AL AIRE LIBRE N.º 3

Florida, 20 de Julio de 1946

Servicio Médico para nuestra Escuela

Una gran conquista festejamos hoy, con el establecimiento del servicio médico permanente para la Escuela, que estará a cargo del distinguido facultativo Dr. Mario J. Bonilla, desde el próximo mes de agosto.

Culmina así una realización indispensable para la obra de la Escuela, que fué constante preocupación desde su fundación, para las maestras y la Comisión de P. y Fomento de la misma, y que se obtiene hoy, en primer término, por el empeño y la dedicación del Sr. Inspector Dn. Atilio Marino, que vela celosamente por el cumplimiento de la más completa obra de este establecimiento, favorecido en múltiples aspectos desde que el Sr.

Marino ejerce la dirección escolar del Dpto., por el altruismo del Dr. Bonilla, que prestaba desde hace varios años, su colaboración en la selección de alumnos y examen radiológico de los mismos y por la colaboración del Intendente Municipal Sr. José Luis Rodríguez, que generosamente facilitará la locomoción para estos fines.

Desde ahora, las fichas sanitarias que posee cada alumno, dejarán de mostrar sólo los progresos en el peso y en la talla; la dirección médica las completará en función de la salud de cada niño y la Escuela cumplirá en forma completa, los fines para los que fué creada.

Hace 5 años

El 5 de junio cumplió 5 años de fundada la Escuela. El alumnado es renovado cada poco tiempo; de los niños que vinieron de Piriápolis muchos de ellos se fueron por estar en condiciones buenas de salud.

Ahora han venido niños de las escuelas de la ciudad; todos son muy buenos y aplicados.

Aquí nos sentimos muy bien porque nos tratan espléndidamente; somos felices. Lástima que cuando llueve nos vamos porque la Escuela se llueve y se inunda, quedando

en condiciones malsanas.

Cada día me siento más bien, por eso quiero mucho a mi escuela y le deseo mucha suerte. *Livio Alanís, 3er Año.*

La visita de los padres a la Escuela

Invitados los padres a la Escuela Al Aire Libre N.º 3 a tomar la merienda con sus hijos, fueron conducidos en el ómnibus hasta el Hipódromo Municipal donde está la Escuela. Asistió también la Sra. Dora que les mostró las dependencias y al llegar al cuarto de las duchas les habló de la necesidad del baño para evitar las enfermedades de la piel. Luego pasaron a la mesa a merendar con sus hijos.

Se sirvió cocoa, bizcochos y tortas. Momentos después se retiraron agradecidos y contentos de vernos tan bien tratados.—*Gladys E. Rodríguez, 3.er Año*

Un día en la Escuela

Tomamos el ómnibus que nos lleva a la Escuela ubicada en el Hipódromo Municipal de Florida.

Una vez en ella ponemos las mesas donde vamos a dar la clase.

Luego tomamos el desayuno; después de dar clase vamos al baño para pasar limpios a la mesa.

Nos sirven de almuerzo dos

platos de comida y uno de postre; como la comida es tan rica y abundante es extraño el niño que no repita.

Luego hacemos la siesta después las niñas cosen y los varones leen y algunos juegan a la pelota.

Después tomamos la merienda y viene el ómnibus que nos lleva a la Escuela donde habíamos subido.—*Ramón Alberto Pérez, 2.º Año*

Agradecemos

—Al Sr. Intendente Municipal su colaboración para que pueda atendernos el médico escolar.

—A la Directora de la Escuela N.º 8, las entradas que nos obsequió para una velada de los niños de su Escuela que resultó un hermoso espectáculo.

—A la Dirección de Vialidad, que nos envió muy ricas naranjas y tangerinas.

Nos escriben

Amiguitos de la Escuela Al Aire Libre de Fray Bentos, los que contestaremos en breve su amable carta.

Nos visitaron

El Sr. Inspector Dptal. Dr. Atilio Marino, quién en compañía de su señora esposa nos acompañó a la hora de almuerzo. Cantamos para ellos todas nuestras canciones, hicimos algunos bailes.